



propaís

CORPORACIÓN PARA EL DESARROLLO DE LAS MICROEMPRESAS

Informativo Propaís / septiembre 2012



Propaís, seleccionada como uno de los 340 centros de HP LIFE
Pereira, Sede Del VII Foro Colombiano de las Micro y Pequeñas Empresas
Fundesmag recibe Certificación Ohsas en seguridad y salud ocupacional
Un plan para toda la familia, V festival de la lana de Cucunubá

Festival de la Microempresa Interactuar
Compre Colombiano llega en septiembre a Envigado
"Colombia Prospera"



Editorial

Recientemente, en alianza con el Programa de Transformación Productiva, PTP, se llevó a cabo en Bogotá la primera Macrorrueda de negocios de los sectores de Clase Mundial, una experiencia que dejó grandes satisfacciones por los resultados arrojados, en un mismo escenario grandes empresas y superficies se sentaron a la mesa a negociar, logrando en un solo día negocios por más de ocho mil millones de pesos.



Desde Propais consideramos que fue un gran logro convocar a más de 150 empresarios compradores de clase mundial y cerca de 600 vendedores de la micro, pequeña y mediana empresa, quienes además de realizar importantes negocios, pudieron conocer de primera mano la mejor forma de fortalecer sus negocios.

Estamos convencidos que eventos como la reciente Macrorrueda de Negocios del PTP y las que desarrollamos a través del Programa Compre Colombiano del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, se fortalece el mercado interno generando mayor y mejor empleo, se dinamizan las economías locales pues en cada evento se une la oferta y la demanda creando nuevas oportunidades de negocios, se mejora la calidad de los productos y se incentiva la formalización empresarial.



Bajo estos ejes, seguiremos trabajando con gran empeño en la realización de las macrorruedas y ruedas de negocios en pro del crecimiento de la economía nacional.

En Propais seguimos aportándole a la Mipyme colombiana.

Propais, seleccionada como uno de los 340 centros de HP LIFE existentes en 49 países



Propais, Corporación para el Desarrollo de las Microempresas, fue seleccionada por la multinacional Hewlett Packard, como uno de los 340 centros de HP LIFE existentes en 49 países para desarrollar Learning Initiative for Entrepreneurs HP LIFE, Iniciativas de aprendizaje para emprendedores.

Propais será parte de una red global que le permitirá capacitar a emprendedores en habilidades en negocios y TICs o tecnologías de la información buscando que mejoren sus niveles de competitividad.

HP LIFE, es una iniciativa que provee la tecnología para crear nuevas y mejores formas de aprendizaje de tics y habilidades de negocio, buscando que a través de estas herramientas los emprendedores puedan establecer o hacer crecer sus negocios.

El programa provee múltiples elementos para apoyar en este caso a Propais a ofrecer una mejor oferta a emprendedores existentes o aspirantes de la siguiente manera:

Entrenamiento en directo, una comunidad global de aprendizaje electrónico o e-learning HP LIFE, tips o información de negocios, entrenamiento innovador gratuito y online, ayudando cada vez a que emprendedores y propietarios de Mypes, aprendan a manejar las tecnologías de la información y habilidades de negocio en su tiempo libre y de acuerdo a su nivel de conocimiento tecnológico.

Como ganador, Propais será premiado con un paquete de tecnología, dinero en efectivo, cursos profesionales de entrenamiento a los tutores y acceso a la red HP LIFE, lo anterior con una inversión aproximada a los 60 mil dólares.



Pereira, Sede Del VII Foro Colombiano de las Micro y Pequeñas Empresas

Propais y el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, avanzan en la organización del Foro Colombiano de la Micro y Pequeña Empresa, evento que este año llega a su séptima versión. Éste, es el máximo encuentro académico de las Mipyme en Colombia, escenario en el cual se analizan temas de vital importancia para el fortalecimiento de estas unidades de negocio. Este año la sede del Foro es la ciudad de Pereira y se realizará el 3 de octubre en el Centro de Eventos, Expofuturo.

En el 2012 el slogan del Foro será: ***La Micro y Pequeña Empresa de Hoy: "De la formalización al mercado interno y su internacionalización"***. El VII Foro es la mejor plataforma para que los empresarios e instituciones públicas y privadas nacionales e internacionales, analicen en forma detallada las nuevas realidades y oportunidades que tanto el mercado interno como la internacionalización les ofrecen.

La formalización empresarial, tema en el cual el Ministerio de Comercio, Industria y Comercio, adelanta importantes iniciativas, también hará parte de la agenda académica del evento.



En esta oportunidad el Foro abordará temas coyunturales como: Experiencia Asiática: El rol de la micro y pequeña empresa en el desarrollo económico de Corea; Experiencia Norte Americana: El mercado de los Estados Unidos, un gran espacio para las Mipymes; Experiencia Latino Americana: De la formalización a la internacionalización de las mipymes. El ejemplo del Perú y Los nuevos desafíos de las Micro y Pequeñas Empresas en una Economía Global.

El Foro también ha contado desde su creación con el apoyo y presencia de instituciones públicas y privadas tanto de carácter nacional como internacional, cuya actividad gira en torno al fortalecimiento y crecimiento de este sector.

Un plan para toda la familia, V festival de la lana de Cucunubá

El próximo 20 de octubre, la Fundación Compartir, la Gobernación de Cundinamarca y la Alcaldía de Cucunubá invitan al V Festival de la Lana, FESTILANA, en Cucunubá; con el apoyo de PROPAÍS, Artesanías de Colombia y Finamérica.

Será un día al aire libre para disfrutar en familia y con los amigos las tradiciones, la moda en lana, las artesanías, la gastronomía y los paisajes de un pintoresco municipio de Cundinamarca.

Las actividades de Festilana

De compras en Cucunubá: El 20 de octubre podrán los visitantes hacer sus compras navideñas en una completa muestra artesanal organizada por Propais y Artesanías de Colombia.

Disfrutar de las tradiciones: A través de los concursos de hilanderas y esquiladores se podrán conocer desde el inicio hasta el final los procesos para obtener la lana. Los artesanos también sorprenderán con innovaciones en los concursos de diseño y bordados, en los



cuales recibirán premios por parte Finamérica S.A.

La lana de moda: Al finalizar la tarde se podrá disfrutar de una pasarela muy especial con las nuevas colecciones de grandes diseñadores como Julia de Rodríguez, Ángel Yáñez, Mercedes Salazar, María Luisa Ortiz, Juan Pablo Socarrás y Carolina Robayo; presentada por Pilar Castaño, quien con su experiencia invitará al público a apreciar las telas elaboradas por los artesanos de Cucunubá.

Y para finalizar el día podrán disfrutar de un gran espectáculo de juegos pirotécnicos que iluminarán el cielo de la región.



Festival de la Microempresa Interactuar: *Jornada de negocios para microempresarios y proveedores*

Se llevó a cabo el Festival de la Microempresa en las instalaciones de Interactuar, el cual consistió en una jornada de negocios para microempresarios y proveedores del departamento de Antioquia. El evento, organizado por la Corporación Interactuar, recibió a más de 1.000 emprendedores y microempresarios que tuvieron la oportunidad de acceder a los diferentes productos y servicios ofrecidos por los proveedores presentes en esta jornada.

Festival de la **Microempresa**

**Jornada de negocios para
microempresarios y proveedores**



El Festival representa una oportunidad para jaonar el progreso de los microempresarios, promoviendo relaciones comerciales que favorezcan sus unidades productivas que les permitan mantener sus negocios en el tiempo.

Interactuar promueve estas actividades que se convierten en espacios para continuar apoyando a emprendedores y microempresarios con los servicios de crédito y acompañamiento, consolidando así a sus unidades productivas con una visión empresarial ya que representan un impulso de la economía del Departamento y por lo tanto deben estar más preparados para asumir los retos que imponen mercados cada vez más competitivos.

El Festival de la Microempresa también le permitió a los microempresarios actualizarse en temas claves para el fortalecimiento de sus empresas a través de seminarios en temas como: Tendencias de Color Primavera-Verano 2013, Otoño – Invierno 2013-2014, la importancia del color en los alimentos y tendencias en belleza.

Compre Colombiano llega en septiembre a Envigado

El próximo 21 de septiembre Envigado será la sede de Compre Colombiano, el programa del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, desarrollado por Propaís, realizará Macrorrueda de Negocios para Antioquia. Entidades de la Región han manifestado su compromiso y apoyo con el programa.



Como es tradicional, paralelamente a la Macrorrueda, se desarrollarán otras actividades como la rueda sobre Compras Públicas, la Exhibición Empresarial, las ruedas de Formalización Empresarial y Laboral y una agenda académica sobre temas como microfranquicias, emprendimiento, compras públicas y formalización.

Los sectores de la Macrorrueda de Envigado que serán convocados son: agroindustria (alimentos, bebidas y tabaco), artesanías, bisutería, juguetería y joyería, automotor y autopartes, confección – textil, cuero, calzado y marroquinería, hotelería y turismo; maquinaria y equipo, metalmecánica y metalúrgica, químico, servicios y tecnologías de información y comunicación.

compre
colombiano



Ministerio de Comercio, Industria y Turismo presenta hoy la herramienta:

“Colombia Prospera”, Nueva Estrategia Para Generar Empleo y oportunidades exportadoras en las regiones

Una nueva estrategia, que pretende apoyar las iniciativas de emprendimiento de las regiones, generar empleo y fortalecer la capacidad exportadora, fue presentada por el Ministerio de Comercio Industria y Turismo este lunes en la ciudad de Manizales.

La propuesta obedece a las políticas impulsadas por el Ministro Sergio Díaz-Granados que pretenden apoyar a los emprendedores y empresarios del país, y promover el desarrollo desde las ciudades diferentes a la capital de la República.

““Colombia Prospera” se constituye en un instrumento mediante el cual no solo se promoverán oportunidades de negocios y se impulsará la transformación productiva, sino que se facilitará el acceso a la financiación y se acelerará la locomotora de la innovación”, señaló el Ministro.



Durante el acto de lanzamiento de esta iniciativa en la capital caldense, el Viceministro de Desarrollo Empresarial, Carlos De Hart Pinto, destacó que se trata de un esfuerzo que incluye a las Cámaras de Comercio locales, junto con las gobernaciones, las alcaldías y otros representantes del sector privado, ya que a través de ellas se canalizan las necesidades del sector productivo de la región, de manera que la oferta con la que se llegue a las regiones, responda a esas necesidades.

“Colombia Prospera” está diseñada sobre la base de conferencias especializadas, talleres y

ruedas financieras o de negocios, entre otros. Simultáneamente, se habilitarán espacios informativos para las entidades que tienen programas e instrumentos orientados al desarrollo empresarial del orden nacional y local”, explicó al señalar que tanto empresarios como emprendedores podrán consultar y acceder a información en forma virtual a través de la página www.colombiaprospera.gov.co.

El viceministro añadió que la estrategia tendrá cuatro módulos, los cuales pretenden cubrir todos los aspectos que necesitan los empresarios para constituirse en motor de desarrollo: Colombia Próspera, promoviendo las oportunidades de negocios; Colombia Próspera, impulsando la transformación productiva; Colombia Próspera, facilitando el acceso a financiación; y, Colombia Próspera, acelerando la locomotora de la innovación.

“El primer Colombia Próspera se realizó entre el 5 y el 7 de septiembre, en Manizales. Allí participamos con Bancóldex, Proexport,



INNpulsa, el Fondo Nacional de Garantías, y el Programa de Transformación Productiva. Además, se realizarán otras seis versiones en Bucaramanga, Rionegro (Antioquia), Montería, Villavicencio, Ibagué y Pasto”, puntualizó.





propaís

CORPORACIÓN PARA EL DESARROLLO DE LAS MICROEMPRESAS

PROPAÍS - Corporación para el Desarrollo de las Microempresas

<http://www.propais.org.co>

Calle 70a No. 10 - 46

Tel. (571)248 1479, (571)477 1010, (571)248 1763

Bogotá - Colombia